

Jeudi 6
Novembre
2025



DINER DES MÉCÈNES

L'Arche à Grasse et le Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse s'associent dans le cadre de leur seconde Soirée de Générosité, dont l'objectif est de valoriser Grasse et ses acteurs comme porteurs de projets d'avenir :

Social : création d'une quatrième maisonnée de vie pour L'Arche à Grasse destinée à des adultes en situation de handicap mental.

Socio-environnemental : création d'un Pôle d'Innovation Territoriale pour une Transition Durable à travers la création d'une plateforme collaborative, numérique et physique, de partage d'expériences et de solutions innovantes

Programmation :

Cocktail de bienvenue
Exposition
Dîner
Vente aux enchères par
Maîtres Pichon&Noudel-Deniau
Commissaires-Priseurs
Concert

**Dîner réalisé par le
CHEF DENIS FETISSON**

LA PLACE DE MOUGINS
DENIS FETISSON®

En présence de :



PARRAIN : JÉRÔME VIAUD

Maire de Grasse
Vice-président du Conseil
départemental des Alpes-Maritimes
Président de la Communauté
d'Agglomération du Pays de Grasse

AMBASSADEUR : ALAIN BERNARD

Double champion olympique de natation

Palais des
Congrès
de Grasse



Projet de l'Arche à Grasse

Construction d'une maisonnée de vie

L'Arche à Grasse a pour mission l'accompagnement d'adultes en situation de handicap mental. Pour continuer cet accueil et répondre à la forte demande en logement adapté sur le territoire, L'Arche à Grasse s'est engagée à construire une 4ème maisonnée de vie. Ce projet va offrir :

- > 7 places supplémentaires pour des adultes en situation de handicap et 5 chambres pour accueillir professionnels et jeunes volontaires en service civique, qui viendront vivre une expérience édifiante aux côtés des habitants. Le fonctionnement des maisonnées de L'Arche offre une formule respectant tout à la fois la reconnaissance de la spécificité de la personne avec handicap et un environnement bienveillant, à taille humaine, qui favorise l'épanouissement de chacun.
- > Un nouvel atelier d'accueil. Chaque jour un programme d'activités personnalisé est proposé aux personnes (cuisine, sport, jardinage) afin de développer leur autonomie et leurs talents.

L'Arche à Grasse gère deux établissements médico-sociaux agréés par le département des Alpes Maritimes. Elle accueille, en tout, une trentaine d'adultes ayant un handicap mental. Cette future maisonnée est fondamentale pour favoriser l'inclusion de chacun dans la société.

Contacts

Dulce Mendoza
Directrice de l'Arche à Grasse
Téléphone : 06 30 72 30 97
Mail : archedirection@arche-grasse.org

Stéphanie Dubois
Chargée de développement local
Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse
Téléphone : 06 71 71 32 81
Mail : stephanie.dubois@club-entrepreneurs-grasse.com



Le Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse

Création d'un laboratoire de l'innovation

Pour répondre aux grands enjeux du siècle, le projet vise à développer une plateforme collaborative en ligne et un lieu physique dans un bâtiment du territoire. Ce pôle d'innovation est destiné à fédérer les entreprises, salariés, collectivités, associations, jeunes, établissements scolaires, et citoyens autour de solutions innovantes et durables. Conçu comme un outil de partage d'expériences et de bonnes pratiques, la plateforme facilite la coopération et l'émergence de projets collectifs répondant aux défis socio-écologiques du territoire.

La plateforme sera progressivement enrichie pour couvrir des thématiques transversales telles que la gestion, la production, la consommation collectives et la réduction de la consommation de l'énergie, le développement des énergies renouvelables, l'économie circulaire, la gestion des déchets, la gestion de l'eau, l'agriculture locale (plantes à parfum aromatiques et médicinales et agriculture maraîchère), le bien-être au travail, la solidarité et l'inclusion.

Ce sera un lieu où l'on pourra se procurer des fiches-actions concrètes, des retours d'expérience inspirants, des témoignages mobilisateurs, un endroit où l'on pourra dîner et échanger sur des projets communs : un cadre d'innovation collective permettant de concevoir des solutions concrètes et de renforcer la qualité de vie sur le territoire.

